



MARIO TEJEDOR

¿CÓMO RECLAMAR LA DEVOLUCIÓN DE LA PLUSVALÍA MUNICIPAL?. Tinsa y el Colegio de Abogados de Soria organizaron ayer una jornada sobre cómo reclamar la devolución de la plusvalía municipal, un tema de candente actualidad tras las sentencias en los tribunales. Hay 1.100 inmuebles afectados en Soria. En la imagen, Soledad Borque, del Colegio de Abogados, y Alejandro Valentín, del TSJ de La Rioja,

Dos centros sorianos en la IX Olimpiada de Geografía

Tendrá lugar durante la jornada de mañana en el instituto Antonio Machado

SORIA
 El Departamento de Geografía de la Universidad de Valladolid, en coordinación con el Colegio de Geógrafos en Castilla y León, organiza mañana, por cuarto año consecutivo, la fase local de la Olimpiada de Geografía, que alcanza su IX edición a nivel nacional.

Alumnos y alumnas que cursan Geografía de España en 2º de Bachillerato en los IES Castilla y Antonio Machado, acompañados por sus profesores, se acercarán a las 9.30 horas hasta el instituto Antonio Machado, para participar un año más en esta prueba. Por primera vez dos centros de la capital participan en esta jornada, con un total de 14 participantes.

Desde hace tres años el distrito de la Universidad de Valladolid realiza las pruebas en la capital soriana, con objeto de facilitar el acceso de los estudiantes de esta provincia a la olimpiada. Como en ediciones pasadas el director del Departamento de Geografía de la Universidad de Valladolid, Juan Carlos Guerra Velasco, se desplazará hasta la capital soriana con los ejercicios de la prueba. Esta comenzará en toda la Comunidad a las 10.00 horas.

En esta edición se han inscrito, dentro del Distrito de la Universidad de Valladolid, más de treinta alumnos, procedentes de seis centros de ESO de las provincias de Valladolid, Segovia y Soria.

La competición consistirá en completar un examen tipo test con 50 preguntas sobre cuestiones tratadas en la asignatura de Geografía de España de 2º de Bachillerato, para lo cual dispondrán de un tiempo máximo de 45 minutos. Para la presente edición se han inscrito 103 alumnos de los Distritos de Salamanca, León y Valladolid.

Como actividades paralelas, los tutores y acompañantes conocerán el Departamento de Geografía y sus proyectos docentes, de investi-

gación y profesionales más recientes. Además, se realizará un recorrido didáctico por los espacios más emblemáticos del centro: Aula del Poeta Antonio Machado, Salón Rojo, Archivo, Biblioteca, Museo de Ciencias y Aula de Música.

A lo largo de la mañana, se explicará la labor de la Asociación de Geógrafos y la visión del grado de Geografía desde el punto de vista del estudiante actual, además se proyectará un vídeo sobre la geografía.

Al finalizar la jornada, y una vez corregidos todos los ejercicios del Distrito, se entregarán los diplomas a los Departamentos de Geografía de los institutos participantes, así como a los alumnos que compitieron en la misma. Así mismo, se leerán las actas clasificatorias del Distrito y se anunciarán los representantes del distrito que participarán en la fase estatal, que se celebrará en Tarragona a mediados del mes de abril.